



Comité de Transparencia del Centro de Investigación en Materiales Avanzados, S.C. (CIMAV).

Sexta Sesión Ordinaria 2024 – 5 de diciembre de 2024. Acta No. CT-Sesión-6O-24.

Acta de la Sexta Sesión Ordinaria de 2024 del Comité de Transparencia del Centro de Investigación en Materiales Avanzados, S.C. (CIMAV), celebrada el 5 de diciembre de 2024 a las 11:00 horas, en la Sala de Juntas de la Dirección de Administración y Finanzas del CIMAV, ubicada en la calle Miguel de Cervantes No. 120, Complejo Industrial Chihuahua, C.P. 31136, Chihuahua, Chih., con la asistencia de la Mtra. María Amparo Sánchez Olivas, (Directora de Administración y Finanzas, Presidenta del Comité de Transparencia); la Mtra. María Antonia Arreola Valenzuela (Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Especifico del CONAHCYT en el CIMAV, Vocal), el Mtro. Marcos López Carrasco (Coordinador de Archivos, Vocal) y el Lic. Francisco salinas Rodríguez, (Asesor Ejecutivo; Invitado).

La Sexta Sesión Ordinaria de 2024 del Comité de Transparencia celebrada el 5 de diciembre de 2024, se llevó a cabo bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.
- 2. Presentación y aprobación, en su caso, del orden del día.
- 3. Cumplimiento de acuerdos.
- 4. Ratificación del Acta de la sesión anterior.
- 5. Calendario de Sesiones para el ejercicio 2025











1. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.

En primer término, la Mtra. María Amparo Sánchez Olivas, como presidenta del Comité de Transparencia en el CIMAV, inició con la presentación de la sesión, verificó la lista de asistencia y declaró el quórum legal, procediendo con la exposición de los puntos del Orden del Día.

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

La Mtra. Sánchez Olivas sometió a consideración de los integrantes del Comité, la aprobación del orden del día.

3. Cumplimiento de acuerdos.

La Mtra. Sánchez Olivas informo que no hay acuerdos pendientes de atención.

4. Ratificación del acta de la Sesión anterior.

La Mtra. Sánchez Olivas informó que dicha Acta ya había sido autorizada y firmada por los miembros del Comité.

5. <u>Calendario de sesiones para el ejercicio 2025</u>

La Mtra. Sánchez Olivas informo que, mediante correo electrónico del 29 de noviembre del presente año, fue enviada la carpeta de la 6ta sesión del Comité de Transparencia, la cual contiene el calendario de sesiones para el ejercicio 2025, mismo fue programado considerando las fechas de envío de los Formatos de Informe al congreso (FIC'S) que solicita el INAI.

Al respecto, los integrantes del Comité no realizaron ninguna observación sobre la calendarización.

En su calidad de presidenta del Comité de Transparencia, la Mtra. Sánchez Olivas dio lectura a los acuerdos adoptados:













Acuerdo	Actividad
CT-10/24	Se declaró el quórum legal.
CT-2O/24	Se aprobó el orden del día.
CT-3O/24	Se ratificó el acta de la sesión anterior.
CT-4O/24	El Comité de Transparencia autorizó el Calendarios de Sesiones para el ejercicio 2025

No habiendo otro asunto que tratar, se dio por concluida la sesión siendo las 12:00 horas, del día 5 de diciembre de 2024 y firman para dar constancia:

Mtra. María Amparo Sánchez Olivas
Directora de Administración y
Finanzas

Mtra. María Antonia Arreola Valenzuela
Unidad Administrativa del OICE del
CONAHCYT en el CIMAV

Mtro. Marcos López Carrasco
Coordinador de Archivos

<u>Lic. Francisco Salinas Rodríguez</u> Invitado

Se firma la Minuta de la 6ta Sesión Ordinaria en 2 tantos originales, uno para la Entidad y otro para la Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Específico del CONAHCYT en el CIMAV.

